

Schlussfahrt in den Waadländer Jura

Mit 10 Motos und 12 Personen sind wir bei schönstem aber noch kühlem Wetter um 9 Uhr gestartet. Zuerst fuhren wir bis Neuge auf der Bahn, um dann über den Col La Tourne die ersten Kurven reinzuziehen. Weiter fuhren wir auf etwas holpriger Strecke zum Znünihalt in La Brevine. Wir genossen den Cafe an der Sonne und fuhren danach über Couvet weiter nach Ste. Croix. Die Temperaturen waren mittlerweile sehr angenehm und wir kamen zügig vorwärts.



Weiter kurften wir am Lac de St. Point entlang zum Z'mittaghalt in Chappelle-d.-B.. Ich war froh das wir nach 2 Std. weiter fahren konnten. So fuhren wir über Morez hinauf zum Col de Maichairuz und weiter zum absolut FAHRGEILEN Col de Mollendruz. Dort machten wir den letzten Halt, um noch etwas zu trinken. Danach verabschiedeten wir uns und fuhren mehr oder weniger geschlossen nach Orbe und weiter nach Hause.



FAZIT:

Super Wetter,
KURVEN KURVEN KURVEN;
wo war der Rest?!

Patrick Jelck